

# Mesures de réduction du train de vie de l'Etat/PDG/Délégation de l'Estuaire

## Les membres du Conseil national en pédagogues

LLIM  
Libreville/Gabon

Dans le cadre d'une mission qui leur a été confiée, mercredi dernier par le secrétariat exécutif de leur formation politique (PDG), les dix membres du Conseil national de la délégation de l'Estuaire ont initié une rencontre pédagogique consacrée à expliquer les dernières mesures gouvernementales sur l'assainissement des finances publiques.



Le communal de Libreville, Jean-Jacques Kangué prononçant son mot de bienvenue.



Les membres du Conseil national de la délégation de l'Estuaire lors du séminaire.

A la faveur d'une rencontre qu'ils organisaient, samedi dernier, au siège de leur formation politique, sis au quartier Louis à Libreville, les membres de la délégation Estuaire du Parti démocratique gabonais (PDG) c'est-à-dire le chef de délégation, Louzin Martial Eynet et les neuf autres membres, ont entretenu les militants et sympathisants de cette province sur les mesures gouvernementales visant à assainir les finances publiques. Plantant le décor, dans son mot de bienvenue, le "Communal" de Libreville, Jean-Jacques Kangué, a, pour présenter la situation actuelle de notre pays, em-

prunté une métaphore : "Lorsque quelqu'un prend du poids ou qu'il est énorme, qu'est-ce qu'on lui conseille de faire ? On lui conseille de faire un régime. Parce que, quand on est en surpoids, on tombe malade. On fait de l'hypertension ou on a mal au cœur. On a des difficultés même à se déplacer. C'est donc un exercice que nous devons faire au niveau de la nation parce que la nation est en surpoids", a-t-il déclaré.

A son tour, le rapporteur général, Parfait Modeste Edzang a justifié l'organisation de cette rencontre en ces termes : "le PDG a constaté que les mesures qui ont été prises par le gouvernement, le 21 juin



Les militants du PDG attentifs aux propos des membres de la délégation de leur parti.

dernier, sur l'assainissement des finances publiques, sont assez courageuses, mais ne

sont pas forcément bien comprises par la population, et surtout par ceux qui sont

les principaux concernés. C'est fort de ce constat que le PDG a décidé d'envoyer

les membres du Conseil national relayer pédagogiquement l'explication de ces décisions à l'ensemble des populations gabonaises en passant par les fédéraux." Et de poursuivre : "Donc aujourd'hui, nous avons fait venir tous les fédéraux qui iront relayer à la base le contenu de ce séminaire qui porte sur l'assainissement des finances publiques et le bien-fondé des mesures gouvernementales y relatives".

Trois exposés ont donc été faits à cette occasion : une présentation générale des mesures, une autre axée sur les retombées économiques, et, enfin, une sur l'impact social de ces décisions.

## Législatives à venir/1er siège du 2e arrondissement de Libreville

### DN poursuit son opération de charme

C.O.  
Libreville/Gabon

Le week-end écoulé, une délégation de Démocratie nouvelle (DN) a animé une causerie au quartier Cocotiers. Occasion pour son

futur candidat, **Norbert Ngoua Mezui, d'entretenir les militants du parti sur son ambition.**

SAMEDI dernier, le président de la Commission thématique, chargé de la Ligne politique de Démocratie nouvelle (DN), Norbert

Ngoua Mezui, a présenté aux habitants du quartier Cocotiers, dans le 2e arrondissement de Libreville, ses ambitions de devenir député du 1er siège de leur circonscription administrative. Stigmatisant les tenants du boycott du prochain scrutin

législatif, il a exhorté la population de Cocotiers : "à tourner le dos aux partisans du tout ou rien et de reporter, le moment venu, leurs suffrages sur sa candidature. Car, il n'y a pas une autre voie pour parvenir au pouvoir que l'alternance par les urnes".

Lors d'une séance de questions/réponses avec ses interlocuteurs, Norbert Ngoua Mezui a laissé entendre que les conclusions issues du Dialogue devraient permettre d'avoir des "élections législatives libres, transparentes et apaisées". En ce sens, a-t-il

indiqué, le prochain scrutin législatif ne devrait pas déboucher sur une nouvelle crise post-électorale comme c'était le cas à l'élection présidentielle de 2016.

Il a insisté pour inviter ses compatriotes à aller massivement aux urnes.



Norbert Ngoua Mezui (g) et ses collègues de DN ont demandé aux habitants du quartier Cocotiers de voter leur candidat.



Les habitants du quartier Cocotiers venus écouter le message du futur candidat.

**J'AIME ET JE WHATSAPP AVEC LA 4G+**

- 130 Mo / 500F/1jr
- 500 Mo / 1500F/3jrs
- 2Go / 4500F/7jrs

Tapez \*222#

Gabon Telecom